



## La simulación de las “cuotas”

La discriminación es un tema que sin duda desata polémica, en esta ocasión la discriminación positiva no ha sido la excepción, las acciones afirmativas han sido objeto de debate durante la discusión del dictamen de la reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Por su parte Movimiento Ciudadano encabezó la narrativa en contra del dictamen usurpando la bandera de la inclusión que en los hechos poco atiende donde gobierna, secundados en silencio por sus pares ideológicos el Partido Acción Nacional quién históricamente se ha opuesto al derecho de las mujeres a decidir sobre su propio cuerpo y a los derechos la población LGBTI, si los mismos que legitiman los discursos de odio de Teresa Castell y América Rangel.

**Pero la realidad es muy diferente a los discursos, el ejemplo más claro es el referente a la participación política de la población LGBTI en el poder legislativo, a pesar de resoluciones y sentencias**



**MARÍA  
CLEMENTE  
GARCÍA  
MORENO**

COLUMNA INVITADA

**del Tribunal Electoral el Movimiento Ciudadano y el PAN no cuentan con un solo legislador electo integrante de esta población en esta legislatura.**

Durante el proceso electoral de 2021 Movimiento Ciudadano se ufana en un boletín de prensa como “la fuerza política con mayor representatividad en sus candidaturas”, el movimiento naranja tenía un brote de LGBTI manía presumiendo contar con 91 candidaturas LGBTI, mismas que por supuesto fueron colocadas en los últimos lugares de las planillas plurinominales y los que fueron designados como candidatos de mayoría fueron abandonados a su suerte sin presupuesto suficiente para hacer campaña en los distritos que ni la más optimista encuesta les daba el triunfo.

**Como consecuencia de la simulación de Movimiento Naranja ningún candidato fue electo y en esta legislatura la bancada naranja no cuenta con ningún legislador LGBTI, en cambio en Morena fuimos electos 35 representantes populares y un presidente municipal sexualmente diversos, porque en Morena la participación política de la población LGBTI es un hecho, no palabras, como es el caso de Adolfo Cerqueda un ciudadano abiertamente gay que dirige una de las ciudades más grandes del país como Presidente Municipal de Ciudad Neza en el Estado de México, donde con los votos de las y los Diputados de Morena el derecho a la Identidad de Género y el derecho al matrimonio igualitario son un hecho y no palabras.**

Los mafiosos y corruptos, allegados a Felipe Calderón y Claudio X. González

quieren confundir a la población calumniando a Morena, sin embargo ha sido Morena con sus mayorías los que con sus votos han aprobado del derecho a la identidad de género en 12 estados, y el derecho al matrimonio igualitario en 26 estados, hemos legislado el reconocimiento a identidad de las personas no binarias en el estado de Hidalgo y próximamente a iniciativa de nuestra Senadora y Dirigente Nacional Citalli Hernández Mora vamos a aprobar las terapias de conversión a nivel federal como ya los hemos hecho en la CDMX y en el Estado de México.

Ninguna fuerza política se ha encargado de garantizar tantos derechos a la población LGBTI como lo ha hecho la Cuarta Transformación. Es por eso que Movimiento Ciudadano decidió no participar en las elecciones del Estado de México, porque no tiene una agenda real y efectiva para la población LGBTI.

Pura saliva, el PAN y sus esbirros naranjas en los hechos tienen poca o nula participación de la población LGBTI en puestos y tomas de decisión y el derecho a las mujeres a decidir sobre su propio cuerpo. ¿Por qué? La respuesta es muy sencilla: Porque su agenda esta sujeta a grupos neoliberales de intereses creados asociados a los grupos de extrema derecha. XXX Twitter: @MARIACLEMENTEMX

•Diputada Federal por Morena en la LXV Legislatura